

令和6年度 長井市立長井小学校 学校だより



# 慈愛の森



令和6年7月23日発行  
文責：校長 小野明彦

## よく考え 正しく行動して 楽しい夏休みに!

～ 明日 (7/24) 1学期終業式 ～

気温も湿度も日増しに上昇しています。かけがえのない「いのち」を守るためには、まず、毎日の十分な睡眠と食事により健康を維持し、熱中症等の事故の防止に努めることが大切です。ニュースや天気予報にも気を配り、一人ひとりが適切に判断して行動し、大事な「いのち」を危険にさらすことのないようにしていきたいものです。



また、新型コロナウイルス感染症については、新たな変異株が見つかり感染者数が急増しています。換気やマスク着用、手洗い・手指消毒などの基本的な感染症対策が有効だと言われているので、この休み中も各自徹底を図っていききたいものです。

ところで、4月からの1学期間を振り返ってみますと、個々に成長が実感できることがたくさん見えました。通学路や廊下ですれ違った時に、ずいぶん背が伸びたと感じられる児童がいますし、挨拶やその振る舞いが立派で、礼儀正しくなってきた児童も見られます。授業中に、自分の学びに積極的に取り組むことができるようになった児童もいます。そのよき変化や成長のスピードに驚かされています。

2学期に向けて期待したいのは、目の前のことを一層“自分事”としてとらえ行動することです。他人の様子をうかがって行動したり、安易に同調したりすることなく、「自分はどう考えるのか」「本当はどうしたいのか」を大切に行動するということです。まわりに流されない、本物の“自分探し”を続けていきましょう。

### 「第1回学校評価」へのご協力、ありがとうございました

先月、児童・保護者・教職員を対象に実施しました学校評価へのご協力、大変ありがとうございました。いただいた評価やご意見を、今後の教育活動に生かしてまいります。

不安を抱えながら登校し、めそめそしがちだった1年生も、早朝から笑顔で話しかけてくれるようになってきています。1年生に限らず、何かと不安がおありかと思いますが、こまめに連絡を取り合いながら、お子さんの健やかな成長につなげてまいりたいと考えます。ご理解とご協力をお願いいたします。



## 自ら学ぶ姿勢が身につく “ プログラミング学習 ”

毎年、浅田 道夫先生、大場 隆先生、Jan の方々のご協力をいただきながら、各学年でプログラミングの授業を実施しています。

使い慣れたタブレットではありますが、実施しているクラスではいつも以上に積極的に学習に参加している姿が見られています。先生の例示やヒントをもとに頭をフル回転させながら実際にタブレットに触れ、試行錯誤しながら次々と課題をクリアしていきます。指先と頭を同時に使いながら、たとえ失敗しても、すぐにやり直しができるプログラミング学習は、とても興味深い学びと言えます。



写真：『打ち上げ花火のプログラミングをつくろう』（7/19 3年1組）  
～ Viscuit（ビスケット）を活用して～

## 8月の主な予定

- 3日(土) 県吹奏楽コンクール
- 9日(金) 学校集金日
- 13日(火)～16日(金) 学校閉庁 ※緊急連絡⇒ TEL 82-8024 (長井市教育委員会)
- 21日(水) 2学期始業式 ※短縮日課
- 23日(金) 1年外国語活動② いなほ号
- 27日(火) 委員会活動⑤
- 28日(水) 4～6年 音楽教室 (アウトリーチ事業)  
2年町探検 (市立図書館)
- 29日(木) P T A 三役会
- 30日(金) 代表委員会

